

Der Flurname „Spania“ dürfte sich von der alträtoromanischen Grundform „der Spinieu“ ableiten, was „Ort mit Dornen, Dorngebüsch“ bedeutet.

Der besinnliche Ort ist auf Initiative von
Hanny Frick
Martin Frommelt
und Florin Frick entstanden.

Das Vorhaben wurde bisher von folgenden Institutionen grosszügig unterstützt:
Stiftung Pro Liechtenstein
Stiftung Fürstlicher Kommerzienrat Guido Feger
Stiftung Ars Rhenia
Stiftung H.E.M.
Taron Fondation Vaduz
ungenannt

Die Kanonikus Anton Frommelt Stiftung hat einen Teil ihres Grundstückes für die Schaffung dieses Ortes zur Verfügung gestellt und die Skulptur in ihre Obhut genommen.
Die Gemeinde Vaduz machte den Ort durch den Bau einer Brücke über den Spaniabach der Öffentlichkeit zugänglich.

Der besinnliche Ort steht der Allgemeinheit bei Tageslicht offen.

Eine Dokumentation des Werkes mit verschiedenen Beiträgen ist in Ausarbeitung und wird als Broschüre erscheinen.





Spinieu

Ein besinnlicher Ort

Einladung zur

Feierlichen Eröffnung und Übergabe

Am Sonntag, den 19. Juni 2005
um 10.30 Uhr in der Spania, Vaduz

Ausgangspunkt für die Begehung des Spinieus
ist der Parkplatz beim Friedhof St. Florin oberhalb
des Landesspitals. Anschliessend begeben wir
uns ins Kunstmuseum Liechtenstein.

Gross Marti + Hanny